

A l'invitation du Ministre colombien des Affaires étrangères, Monsieur Indalecio Lievano Aguirre, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, l'honorable Donald C. Jamieson, a effectué une visite officielle de cinq jours en Colombie du 21 au 26 janvier 1977.

Monsieur Jamieson était accompagné de madame Jamieson, de monsieur Marcel Prud'homme, Député et Président du Comité de la Chambre des communes sur les Affaires extérieures et de la Défense nationale, et d'un groupe de hauts fonctionnaires du gouvernement canadien représentant les ministères des Affaires extérieures, de l'Industrie et du Commerce, de l'Agence canadienne de développement international, de la Société pour l'expansion des exportations, du ministère de l'Agriculture, et des représentants de l'Association canadienne pour l'Amérique latine et de la presse.

Suite à une visite touristique de deux jours à Cartagena la fin de semaine du 22 et du 23 janvier, Monsieur Jamieson, avec les membres de sa délégation, a rendu visite à son excellence Alfonso Lopez Michelsen, Président de la République de la Colombie. L'audience avec le président a été suivie d'autres séances de travail avec le Ministre des Affaires étrangères, Monsieur Indalecio Lievano Aguirre, et aussi de rencontres avec le ministre des Finances, Monsieur Abdon Espinosa Valderrama, le ministre des Mines et de l'Energie, Monsieur Jaime Garcia Parra, et du Directeur du Département de planification nationale, Monsieur Miguel Urrutia, et du ministre du développement économique, Dr. Diego Moreno Jaramillo.

Les entretiens ont porté sur un nombre de sujets d'intérêt aux deux pays et visaient à passer en revue des secteurs d'intérêt dans les affaires internationales à renforcer les relations bilatérales dans différents domaines et à rechercher de nouveaux champs de coopération. Les conversations se sont déroulées dans une atmosphère de cordialité reflétant l'amitié chaleureuse et croissante entre les deux pays, et se sont avérées fructueuses lors de l'examen des objectifs communs et des moyens de les réaliser.

Au cours de leurs entretiens sur les affaires internationales, le Ministre colombien des Affaires étrangères et le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada ont passé en revue nombre de sujets d'intérêt mutuel. Sur les relations de l'hémisphère, les deux pays ont souligné leur engagement à la coopération inter-américaine. Le ministre colombien a décrit les problèmes actuels et les perspectives du point de vue de son pays, et a accueilli la participation accrue du Canada dans les organisations inter-américaines et son appui aux efforts latino-américains tendant à la coopération économique et à l'intégration. Le ministre canadien a mis l'accent sur l'intérêt de son pays à étendre, sur une base pragmatique, l'engagement canadien dans les organisations inter-américaines. Au cours de leurs conversations les deux ministres ont pris note à la grande similitude de leurs vues sur nombre d'aspects des affaires de l'hémisphère et ont